

LA 52E PROMOTION DE L'EMIA COURT AVEC LES BLESSÉS DE L'ARMÉE DE TERRE

COURSE PAR ÉQUIPE DE 5

APPEL AUX DONS

1^{ER} MARS 2014
À 10H



89 KM

POUR

CEUX D'AFGHANISTAN

*facebook./89kms CDA



OUVERTE À
TOUT PUBLIC



AUX ÉCOLES DE SAINT-CYR COËTQUIDAN



Le 21 juillet dernier, lors du Triomphe 2013, La 52^e promotion de l'École Militaire Interarmes a eu l'honneur d'être baptisée « Ceux d'Afghanistan ».

Soutenue par l'armée de terre, la promotion, dont 37 sous-lieutenants ont participé aux opérations en Afghanistan, souhaite ériger, aux écoles de Saint-Cyr Coëtquidan, une stèle à la mémoire des soldats français tombés sur le sol afghan et collecter des fonds au profit de Terre Fraternité, association qui a pour objectif de contribuer à l'accompagnement des blessés, de leurs proches, ainsi que des familles des morts en service de l'armée de Terre.

Pour cela, elle se mobilise à travers plusieurs activités avec les blessés de l'armée de Terre.

Le 1^{er} mars 2014, la promotion « Ceux d'Afghanistan » organisera une grande course à pied dans le camp des écoles de Saint-Cyr Coëtquidan. Elle se déroulera en relais par équipe de 5, réunissant des soldats français blessés en Afghanistan et les officiers-élèves de la 52^e promotion.

Pour les soutenir dans leurs épreuves et les aider à réunir les fonds nécessaires afin d'ériger la stèle, la promotion vous propose de faire un don via le site officiel de la promotion :

- <http://www.emia52.fr/projets/89km.html>

et/ou de venir participer aux 89 km le 1^{er} mars 2014.

Contact : SLT FERAL Youri

<http://facebook.com/89kmsCDA>

89kmCDA@gmail.com

06 65 90 03 51

